
令和5年第3回板倉町議会定例会

一 般 質 問 通 告 順 位 表

令和5年9月7日（木）

1 森田 義昭 議員 【総務文教福祉常任委員：3期生】

1 ヤングケアラーについて

(1)ヤングケアラーをどのように見つけているのか

(2)子供たちがサインを出しやすい環境作りとは

(3)学校での取り組みは

(4)県から通達はあるのか

(5)ヤングケアラーが元でいじめなどないようお願いしたい

2 住民避難訓練について

(1)はじめての車での避難訓練どのように捉えているのか

3 コロナ感染について

(1)当町でも感染者が増加しているのか

(2)当町の対処は

2 藪之本 佳奈子 議員 【総務文教福祉常任委員：1期生】

1 北小と南小のピアノについて

(1)ステージにあるグランドピアノやその他のピアノの調律等管理は廃校となって以来

どうしているのか

(2)今後の活用についてどう考えているか

2 コミュニティバスについて

(1)利用者が少ないときいているが実態はどうか

(2)利用実態が少ないなら対策はどう考えているか

(3)土曜日は各公民館や児童館・公園等を回るルートにして子供たちにも使いやすいバ

スにする考えはないか

3 クビアカツヤカミキリ駆除について

(1)クビアカツヤカミキリ駆除奨励金交付制度を実施する考えはないか（例：館林市、

1匹50円）



4 情報の発信について

(1)板倉町にもっと関心をもってもらうためにLINEやFacebook、Instagramなど、

SNSを活用した情報の発信を取り入れる考えはないのか

3 青木 文雄 議員 【産業建設生活常任委員：1期生】

1 ふるさと納税の現状と展望について

(1)令和4年度の板倉町の実績は

(2)平成28年度から実績の推移が横ばいになっている要因は

(3)返礼品の数を増やす考えはあるか（板倉ブランド）

(4)使途をしぼってより具体化しては

(5)ガバメントクラウドファンディングの活用は

(6)PRが不足していないか、PR強化の考えはあるか

2 企業版ふるさと納税の振興について

(1)板倉町の実績はあるか

(2)人材派遣型制度活用の考えはあるか

3 子育て支援施設について

(1)保育園について一園化等の検討をしていると思うが、児童館についても建て替え等

の計画はあるか


